

BAB IV

KESIMPULAN- SARAN DAN PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan uraian dan hasil dari penelitian maka tulisan ini dapat disimpulkan :

1. Dilihat dari prestasi belajar pendidikan agama bagi siswa yang tinggal di pondok pesantren atau di luar pondok yaitu dengan rata-rata 7.56 adalah tergolong baik.
2. Dilihat dari prestasi belajar pendidikan agama bagi siswa yang tinggal di luar pondok pesantren yaitu dengan rata-rata 7,04 adalah tergolong baik.
3. Perbandingan prestasi belajar pendidikan agama siswa yang tinggal di pondok pesantren dengan siswa yang tinggal di luar pondok tidak ditemukan perbedaan, ini berarti hipotesa kerja ditolak dan hipotesa nihil di terima.
4. Prestasi belajar pendidikan agama bagi siswa yang tinggal di pondok adalah dipengaruhi oleh faktor lingkungan, dimana dipondok siswa lebih banyak dibekali dengan pengetahuan agama. Faktor keluarga juga turut mendukung, akan tetapi kadarnya sedikit hal ini disebabkan komunikasinya berjauhan sedangkan prestasi belajar pendidikan agama bagi siswa yang yang

tinggal di luar pondok dipengaruhi oleh faktor keluarga yang sangat modernisasi bagi perkembangan belajar siswa.

B. SARAN

Sewaktu penulis mengadakan penelitian di Lembaga Pendidikan Madrasah Aliyah Pembangunan Lamongan ada beberapa kelemahan yang penulis temukan diantaranya adalah : guru kurang tepat waktu dalam mengajar, kedisiplinan murid kurang diperhatikan.

Berangkat dari kelemahan itu maka hal yang perlu diperhatikan adalah; meningkatkan kedisiplinan murid, menambah kesejahteraan guru supaya guru dengan cukup mengajar di Madrasah Aliyah Pembangunan sudah cukup tanpa mencari pekerjaan lain yang mengakibatkan terhambatnya proses belajar mengajar.

Demikian saran yang dapat penulis berikan, semoga hal ini menjadi perhatian.

C. PENUTUP

Ucapan syukur yang tak terhingga penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena keadilan-NYA lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Shalatullah Wasalamullah semoga tetap tercurah keharibaan Nabi Muhammad SAW, mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi penambahan wawasan kita.

Dalam tulisan ini penulis yakin ada benarnya dan kesalahannya. Untuk itu kalau tulisan ini ada benarnya semata-mata dari Allah dan apabila ada kesalahannya maka saran dan kritiknya akan penulis terima.